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私は、きら市民交流センター（仮称）支所棟 買取り費用等補正予算について原案

賛成の立場で討論いたします。

今回、公共施設再配置施設整備委託料（サービス対価）として補正計上されたの

は、支所棟防災倉庫分 1 億 3,793 万１千円、支所棟吉良支所分１億 2,893 万 4

千円、支所生涯学習施設分としての６億 2,602 万 6 千円であります。

これら買取りは、西尾市方式 PFI 事業の見直しに伴って、SPC からの申し出によ

って行われるものであり、先の 3 月議会では全会一致で可決された一色地域交流セ

ンター等の３施設と同じであります。

見直し方針の公表以降、市は SPC に対して真摯に交渉を続けており、いずれも、

SPC の同意をもって施設毎の一括支払いが行われているものです。この点を忘れて

はなりません。

今回の買取り費用については一部から高額ではないかとの声が上がっていること

も承知していますが、今回の条件でなければこの協議は整わなかったでありましょ

う。

私は、合意通り、年内に SPC から支所棟の引き渡しを受けることは将来にわた

って市民の利益に資するものであり、一日も早く本見直しを進めるためには止むを

得ない判断と考えます。よって原案に賛成をいたします。


